
　あなたの地区の楽しい催しや出来事などがありま
したら、役場企画観光課まちづくり班（内線262）
までお知らせください。

　４月２日（木）、鶴田ロータリークラブ（伊藤
昇会長）が 4 月５日に開校した、新生・鶴田小
学校で行われる式典や入学式、卒業式といった催
しに使ってもらいたいと紅白幕（高さ１．８ｍ、
横幅９ｍ）を寄贈しました。
　同校校長室で行われた贈呈式では、伊藤会長が
紅白幕を中村校長に手渡しました。伊藤会長は「新
たな学校とともに、子どもたちがたくましく成長
する様子を見守っていってほしい」と話していま
した。
　今回の寄贈は、青森ロータリークラブのロータ
リー財団地区補助金を活用して行われました。

△間山地区の空き缶を拾う住民たち

△中村校長に伊藤会長が紅白幕を手渡しました

鶴小開校を祝して紅白幕を寄贈

　３月 29 日（日）、間山町内会（成田豊昭会
長）は間山地区農村公園の桜（ヤエザクラ、
ソメイヨシノ）の剪定や植樹、周辺の道路の
空き缶拾いを行いました。当日は朝早くから
約 80 人の住民が参加し、同地区の美化に取
り組んでいました。
　住民たちは高枝切りバサミやチェーンソー
を使い、桜がより綺麗に咲くように剪定して
いました。また、昨年から始まった桜の植樹
も継続して行い、今回は 5 本を植えました。
　空き缶拾いに参加した住民によると、今年
は雪解けが早かった影響か、例年と比べて４
倍のごみが見つかったそうです。
　成田会長は「鑑賞の際は、マナーを守って
訪れてほしい」と話していました。

地 域 の 美 化 に 尽 力
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　4月 1日に任用通知交付式があり、今年度も地域おこし協力隊と
しての活動が始まりました。改めて気を引き締めて頑張ります！
　今年度は１つのスチューベン園地を初めて自分たちで管理・栽
培します。まずはおいしいスチューベンを作るという目標で、今ま
で教えていただいたことに忠実に、日々の作業に励みたいです。
　4月は枝の結束作業と畑の修繕作業（支柱やワイヤー）を中心に作
業中。あの寒い冬を越えてくれたので修繕できるところは、しっか
りと修繕していきたいです。これからは初めての農薬の散布も始ま
るので、使用上の注意を守り立派なスチューベンを栽培できるよう
に頑張ります！

△スチューベンの枝の結束作業を行う山田園実さん

地域おこし協力隊の活動内容は、SNS（facebook、
Twitter、instagram、blog）でも確認することができます。
（鶴田町HPにリンクを貼り付けています。）
鶴田町HP⇒http://www.town.tsuruta.lg.jp/
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新規採用職員を紹介します

　鶴田町をより魅力的な
町にしたいという、気持
ちは人一倍強い自信があ
ります。少しでも皆さま
のお役に立てるよう、精
進してまいります。

主事　藤
ふ じ い

井  秀
ひであき

彰
企画観光課 観光班

　日頃から明るい笑顔と
あいさつを心がけ、先輩
方から業務を学び、町民
の皆さまのお役に立てる
よう日々努力してまいり
ます。

主事　奥
お く せ

瀬  翔
しょうた

太
　まだ分からないことが
多いですが、1日でも早く
仕事を覚え、町民の皆さ
まのお役に立てるよう
日々努力してまいります。

主事　成
な り た

田  龍
たつや

也
税務会計課 税務相談班 健康保険課 国保介護班

　初めてで分からないこ
とばかりですが、先輩職
員を見習い、1日でも早く
仕事を覚えて、町民の皆
さまのお役に立てるよう
日々努力してまいります。

主事　蒔
まかなえ

苗  一
い つ き

輝
産業課 農地班

皆さまどうぞ
よろしくお願
いします。

　令和２年４月１日付けで採用となった職
員をご紹介します。

　初めてのことばかりで
いろいろと至らない点が
あるかも知れませんが、1
日でも早く業務に慣れる
ように努め、町民の皆さ
まが快適に生活できるよ
うに努力してまいります。

主事　柳
やぎゅう

生  歩
あ ゆ は

映
町民生活課 福祉支援班

　まだまだ未熟な私です
が、先輩職員を見習い1日
でも早く業務を覚え、町
民の皆さまが暮らしやす
いまちづくりを目指し、
努力してまいります。

主事　澤
さ わ だ

田  凌
りょうた

太
　未熟者の私ですが、笑
顔と丁寧さを大切に、町
民の皆さまの健やかな生
活を支える一助になるよ
う、日々努力してまいり
ます。

保健師　成
な り た

田  綾
あ や の

乃
建設整備課 土木班 健康保険課 健康長寿班
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